

Aktuelles

10.02.2025

Die Außenanlagen nehmen Gestalt an

Kürzlich haben wir uns mit den Landschaftsarchitekt*innen der Firma WYLD getroffen, um die Gestaltung der Außenanlagen zu konkretisieren.

Das Konzept zur Gestaltung der Freianlagen um die Klinik sowie zwischen den Klinikgebäuden und vor den Klinikräumen - wie bspw. Kindergruppenräumen oder Speisesaal - bezieht unterschiedliche Bedürfnisse unserer jungen Patient*innen und ihrer Familien sowie des Teams ein und bringt diese in eine Balance. Damit werden auf unserem Klinikgelände Orte zur Begegnung, als auch zum Rückzug, für Herausforderungen und Schutz entstehen. Die Lage am Straussee sowie der Wald auf unserem Grundstück werden natürlich mit einbezogen.

Bald beginnt nun die Umsetzung mit Pflanzungen und Ausstattung der Freianlagen mit Spielplatz, Sportplatz, aber auch Ruhe- sowie Begegnungszonen mit Bänken zum Verweilen.

Dafür sind wir dringend auf Unterstützung in Form von Spenden angewiesen.



Fotos: Jana Schuschke